

この公園には、「長部田海床路」と言う、干潮時だけに現れる道があるのだが、今回は満ち潮で見れなかった。アニメのワンピースに登場する「ジンベイ」という魚人の巨大な像があった。



写真 395. 干潮でなくて残念



写真 396. 少し道が見えている



写真 397. アニメキャラの「ジンベイ」像



写真 398. 活き海ぶどう

公園内の海藻セレクトショップ「OKAGESAMA MOBA」に寄ったら、「活き海ぶどう」とやらを売っていた。

この先は、しばらくJR 三角線と並走する。ちょうど、古いキハ 200 系気動車とすれちがった。



写真 399. JR 九州 三角線



写真 400. キハ 200 系気動車

国道 57 号を進むと、有明海を挟んで雲仙岳が見えるはずなのだが、雲仙岳だけ雲に隠れてしまっていた。宇土半島の先端の三角西港は少し賑わっている。おしゃれな旅館「浦島屋」の浦を通過する。すぐに天草五橋の 1 番目の橋「天門橋」が見えてくる。今は、三角大矢野自動車道が出来て「新天門橋」が平行して架けられている。



写真 401. 対岸の雲仙岳は雲の中



写真 402. 三角西港の「浦島屋」



写真 403. 「新天門橋」



写真 404. 新旧「天門橋」が並行している

大矢野島に渡ったら、国道 266 号を走る。道の駅「上天草さんぱーる」の周辺だけ新しい建物で賑わっているが、大きなカニのディスプレイを掲げた昭和っぽいアサリ屋もあった。何で、アサリじゃなくてカニなのか？



写真 405. 道の駅「上天草さんぱーる」の周辺



写真 406. 昭和っぽいアサリ屋

脇わいを抜けるとすぐ天草五橋の2番目「大矢野橋」を渡る。



写真 407. 「大矢野橋」



写真 408. 「大矢野橋」からの眺め

ここが有名な「天草パールライン」なのだが、橋が沢山あるのでどれが「天草五橋」なのか見極めるのが難しい。すぐに3本目の「中の橋」、4番目の「前島橋」と続く。



写真 409. 「中の橋」



写真 410. 「中の橋」からの眺め



写真 411. 「前島橋」



写真 412. 「前島橋」からの眺め

「前島橋」を渡ると前島につき、すぐさま5番目の「松島橋」に向かう。この橋は短めで、天草上島に繋がっている。今回の「本土海岸線を巡る旅」において、島は対象範囲外なのだが、天草は走ってみたかったのでコースに含めた。



写真 413. 天草五橋最後の「松島橋」



写真 414. 「松島橋」からの眺め

天草上島についても、沢山橋が有り、「天草パールライン」は、まさに「海と橋の道」である。上島から下島に渡る際も従来の国道 266 号または国道 324 号から「天草瀬戸大橋」を渡る道と、国道 324 号から新しい瀬戸インターから自動車専用の「天草未来大橋」を渡る道と二通りある。今回は、新しい「天草未来大橋」を渡った。せっかく天草に來たので、1 箇所くらいは記念館を見ておこうと思い、高台にある「天草キリストン館」に向かった。上から見ると天草の町は結構大きな町である。



写真 415. 「天草未来大橋」



写真 416. 天草の町



写真 417. 椰子の木陰に駐輪



写真 418. 天草キリストン館入り口



チケット 04. 「天草キリストン館」観覧券

駐車場の中の椰子の木の下に少しだけ日陰があったので、バイクをそこに停めて見学。炎天下、建物までエスカレーターがあったのが救いだった。市立なので、設備はきれいでお金も掛かっていそうだ。世界遺産にもなり、張り切っているのかかもしれないが、展示内容は学校やマスメディアで聞いてきた内容で、特に感動は覚えなかった。



写真 419. 暑い夏、エスカレーターが助かります



写真 420. 清楚な天草四郎像

時間も遅くなってきたので、国道 266 号を下島南端の牛深まで急いだ。途中早浦が見れるポイントがあるが、基本内陸を縦走する。牛深に入ってから、給油をして、コンビニで明日の朝食のパンを買ってから宿に向かった。



写真 421. 早浦川の砂州



写真 422. 民宿「とみかわ」

釣り人が好む宿のようである。まだ他に客がいなかったので、一番風呂を貰ってから夕飯に出ようと、女将に候補にしてきた食堂等の様子を聞いたら、目の前のスーパー「ゆめマート」の「武藏印のお寿司が絶品」とのアドバイス。早速買い出しに出かけた。



写真 423. 浄化槽の上が駐輪場



写真 424. 部屋はとてもきれいで Good



写真 425. コーヒーサービスが嬉しい



写真 426. 海上の牛深ハイヤ大橋

買い出しに行く時に、海に張り出した面白い「ハイヤ大橋」が見えた。明朝渡ってみよう。「ゆめマート」は、この辺のチーンのスーパー。幸い「武藏印の寿司」はまだ残っていた。早速買って帰って、夕飯。確かにネタが新鮮で美味しかった。



写真 427. 「武藏印」発見！



写真 428. ネタが新鮮でコスパ最高の夕飯だった

次ページ（08_1） https://kurotora2.michikusa.jp/event/2025_Kyushu/2025_kyushu_08_1.pdf